
 
CONSEJO INTERNO DEL INSTITUTO DE ECOLOGÍA 

 
ACTA No.09/2011 

 
Viernes 23 de septiembre de 2011 9:00 hrs. 
 
Asistentes: 

Álvarez-Buylla Roces María Elena Dra. 
Barradas Miranda Víctor Luis Dr. 
Boege Pare Karina Dra. (invitada) 
Córdoba Aguilar Alejandro Dr. 
Domínguez Pérez-Tejada César Augusto Dr. 
Eguiarte Fruns Luis Enrique Dr. 
Macías Garcia Constantino de Jesús Dr. 
Mazari Hiriart Marisa Dra. 
Orozco Segovia Alma Delfina Lucia Dra, 
Piñero Dalmau Daniel Ignacio Dr. 
 

 
 

SESIÓN ORDINARIA 
 

2 Contrato para Obra Determinada y Contrato bajo Condiciones Similares al Anterior 
 
3 Promoción 
 
4 Becas Posdoctorales II periodo 
 
8 Asuntos generales 
 

 
1.1. Se tomó lista de asistencia 
1.2. Fue aprobada el Acta 8 de 2011 
 
 
2.1 Se presentó la solicitud de Contrato para Obra Determinada del Q. B. José Fulgencio Martínez Rodríguez, Técnico 

Académico Asociado “C” de Tiempo Completo, para apoyar las investigaciones en el Departamento de Ecología de la 
Biodiversidad, Campus Hermosillo, Sonora, por un año, del 1 de enero al 31 de diciembre de 2012. 

 
 Recomendación: Se aprobó 
 
2.2 Se presentó la solicitud de Contrato para Obra Determinada de la Dra. Ariadna Morales, Técnica Académica Asociada 

“C” de Tiempo Completo, para apoyar las investigaciones en el Departamento de Ecología Evolutiva, por un año, del 
16 de octubre de 2011 al 15 de octubre de 2012. 

 
 Recomendación: Se aprobó 
 
2.3 Se presentó la solicitud de Contrato bajo Condiciones Similares al Anterior de la Dra. Berenice García Ponce de León, 

Investigadora Titular “A” de Tiempo Completo, para realizar investigaciones en el Departamento de Ecología 
Funcional, por un año, del 25 de enero de 2012 al 24 de enero de 2013. 

 
 Recomendación: Se aprobó 
 
2.4 Se presentó la solicitud de Contrato bajo Condiciones Similares al Anterior del Biol. Edgar Galileo Ávila Luna, Técnico 

Académico Asociado “C” de Tiempo Completo, para apoyar investigaciones en el Departamento de Ecología Evolutiva, 
por un año, del 25 de enero de 2012 al 24 de enero de 2013. 



 
 Recomendación: Se aprobó 
 
3.1 Se presentó la solicitud de Promoción de la M. en C. Mariana Rojas Aréchiga, de Técnica Académica Titular “B” de 

Tiempo Complet0 a Técnica Académica Titular “C” de Tiempo Completo, del Departamento de Ecología de la 
Biodiversidad a partir de 

 
 Recomendación: Se aprobó 
 
4.1 Se presentó la solicitud de Beca Posdoctoral de la Dra. Alicia Montesinos Navarro, su asesor el Dr. Alfonso Valiente 

Banuet del Departamento de Ecología de la Biodiversidad, por un año del 1 de marzo de 2012 al 28 de febrero de 
2013. 

 
 Recomendación: Se aprobó y se envió cuadro por orden de prioridad. 
 
4.2 Se presentó la solicitud de Beca Posdoctoral de la Dra. Nancy Calderón Cortés, su asesor el Dr. Juán Servando Núñez 

Farfán del Departamento de Ecología Evolutiva, por un año del 1 de marzo de 2012 al 28 de febrero de 2013. 
 
 Recomendación: Se aprobó y se envió cuadro por orden de prioridad. 
 
4.3 Se presentó la solicitud de Beca Posdoctoral de la Dra. Alejandra Hernández Barrera, su asesor el Dr. Alfonso Valiente 

Banuet del Departamento de Ecología de la Biodiversidad, por un año del 1 de marzo de 2012 al 28 de febrero de 
2013. 

 
 Recomendación: Se aprobó y se envió cuadro por orden de prioridad. 
 

BECARIO ASESOR 

Montesinos Navarro Alicia Dra. Dr. Alfonso Valiente Banuet 

Calderón Cortés Nancy Dra. Dr. Juan Servando Núñez Farfán 

Hernández Barrera Alejandra Dra. Dra. María Elena Álvarez-Buylla 

 
 
8.1 El Dr. Domínguez informó el vencimiento de la estancia del Dr. José Luis Puente García como integrante de la 

Comisión Evaluadora PAIPA-PRIDE. 
 

Resolución: Se propuso al Dr. (a)_________________________________ 
 

8.2 El Dr. Domínguez presentó la carta de la Dra. Ana Mendoza, respecto a la plaza de técnico. 
 

Resolución: El Consejo Interno acordó por mayoría que la producción académica reciente de la Dra. Mendoza no es 
suficiente para que se le otorgue una plaza de técnico académico.  Asimismo, se acordó que el instituto le ofrecerá 
apoyo logístico cuando la Dra. Mendoza así lo solicite. 
 

8.3 El Dr. Domínguez presentó la carta de la M. en C. Osiris Gaona Pineda, expresando su descontento con la situación del 
laboratorio al que esta asignada. 
 
Resolución: El Consejo Interno acordó que la M. en C. Gaona este asignada a la Dra. Luisa Falcón. 


